



## COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/140  
Ahumada, Chih., a 9 de junio de 2025

### **Lleva SEyD jornada de prevención de violencia a Secundaria Estatal 3033 de Ahumada**

- *Se capacitó a 360 estudiantes, 180 padres de familia y 40 docentes en temas de prevención de la violencia en planteles escolares*

A fin de sensibilizar y crear una cultura de prevención de la violencia en las escuelas, la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD), a través de del Departamento de Convivencia Escolar, efectuó una Jornada de Prevención de la Violencia en la Secundaria Estatal número 3033 del municipio de Ahumada.

Las capacitaciones para 360 estudiantes, 180 padres de familia y 40 docentes, fueron impartidas por el Grupo de Orientación Escolar Chihuahuense (Goechi) de la Agencia Estatal de Investigación (AEI), a cargo del comandante Salvador Fierro.

Las alumnas y alumnos de la Secundaria Estatal número 3033 recibieron su capacitación en el Gimnasio Municipal Bertha Chiu, donde conocieron los riesgos de conductas antisociales como el acoso escolar, el cyberbullying, las adicciones, la violencia, entre otros.

A las madres y padres de familia se les habló sobre los derechos, obligaciones y responsabilidades en el proceso educativo de sus hijos y los conflictos a los que se enfrentan; a las y los docentes se les capacitó en el Protocolo Único de Actuación contra la Violencia en las Escuelas.

“Son herramientas para que ellos sepan cómo controlar la violencia dentro de las escuelas y también cómo mediar los maestros con los padres de familia en caso de tener algún tipo de problema”, expresó la titular de Convivencia Escolar en la Subsecretaría de Educación Zona Norte, Marisa Cardona Gurrola.

Señaló que estos ejercicios ya se han efectuado en escuelas de Ciudad Juárez y que dado el éxito del formato, se habrán de retomar y reforzar estos eventos para el próximo ciclo escolar.

El director del plantel, Sergio Villegas Morales, expresó su agradecimiento a la SEyD, a la AEI y a la Fiscalía General del Estado, por su intervención en concientizar a los tres pilares de la educación en temas de prevención de la violencia.

En las capacitaciones también se contó con la participación de personal de la Comisión Ejecutiva de Atención a Víctimas del Estado de Chihuahua (Ceave), y el Centro Estatal de Mecanismos Alternativos de Solución de Controversias en Materia Penal (Cemasc).